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Anfrage: Lärmbelästigung und Müllaufkommen in der Meinbergstraße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

am 04.09.2021 fand eine Bürger*innenversammlung der Bürger*inneninitiative „Lärmschutz 

Meienbergstraße“ statt. Dort wurde wiederholt die Lärm- und Schmutzbelästigung von Käufer*innen 

des anliegenden Gewerbe bemängelt. Die Initiative sah die Versammlung als Auftakt für eine 

Vernetzung der in der Innenstadt wohnenden Bürger*innen. Die Verschmutzung und die 

Lärmbelästigung werden seitens der Initiative als ein generelles Problem in bestimmten öffentlichen 

Räumen der Innenstadt gesehen. Besonders wird der Lärm, aber auch das Urinieren und Erbrechen 

in den Hauseingängen, sowie das Bruchglas auf den Straßen bemängelt. Hierzu gab es auch bereits 

zum Brühler Garten eine Anfrage unserer Fraktion vom 17.06.2021. 

Die Initiative berichtete auf der Versammlung, dass seit fünf Jahren der Kontakt zur Stadtverwaltung 

Erfurt gesucht wird. Ebenso sollen der Stadtverwaltung Erfurt Messwerte über die Lärmbelästigung 

seit Jahren vorliegen, die die deutliche Überschreitung der in einem Mischgebiet zugelassen Werte 

festgehalten haben. 

Auf Grundlage dieser Schilderungen der Bürger*inneninitiative „Lärmschutz Meienbergstraße“ 

erlauben wir uns folgende Fragen: 

1. Seit wann liegen die Messwerte der Lärmbelastung vor (Bitte Messwerte auflisten) und welcher 

Handlungsbedarf wurde seitens der Stadtverwaltung Erfurt geschlussfolgert? 

2. Was wurde in den letzten fünf Jahren unternommen, um die geschilderten Probleme zu beheben? 

3. Welche Maßnahmen wird die Stadtverwaltung Erfurt einleiten, um Belastungen durch Lärm und 

Schmutz zu reduzieren? 

 

Wir danken Ihnen für die Beantwortung der Fragen. 
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